

NEWS



[EkA Kooperationsvereinbarung mit Berufliche Schulen Oberndorf-Sulz unterzeichnet](#)

Am 12. April besuchte OStD Susanne Galla, Schulleiterin der Beruflichen Schulen Oberndorf-Sulz den Studiengang Elektrotechnik an der Hochschule Aalen. Die Beruflichen Schulen Oberndorf-Sulz umfassen die Schulararten Wirtschaftsgymnasium, Kaufmännisches Berufskolleg, Berufsfachschule Hauswirtschaft, Berufsfachschule Wirtschaft, Vorqualifizierungsjahr Arbeit/Beruf, Berufsschule und die Fachschule für Technik.

Kern des Besuchs war die Unterzeichnung der Kooperationsvereinbarung zum Studiengang Elektrotechnik kompakt durch Anrechnung (EkA) zwischen der Technikerschule und der Hochschule Aalen. Durch EkA verkürzt sich das Studium für TechnikerInnen unserer Partnerschulen von sieben auf fünf Semester. Dies ist durch die Anrechnung einiger bereits u.a. im Rahmen der Technikerweiterbildung erworbenen Kompetenzen möglich. Dieses Programm startet erstmalig ab dem Wintersemester 2018.

„Wir freuen uns sehr, dass unsere TechnikerInnen, durch EkA an der Hochschule Aalen, die Möglichkeit eines verkürzten Studiums erhalten.“, hebt OStD Galla hervor.